
　地元の皆さんと地域課題の解決に
力を合わせて取り組んできました。
大和町地域のまちづくりや西武線の
連続立体事業に伴うまちづくりなど、
住民合意を大切にすすめていきます。

　区議会に送っていただいて２４年を
迎えました。
　党区議団の幹事長として議会論
戦の先頭に立ち、区民要求実現と議
会改革に力を尽くしてきました。区政
が変わりつつあることに手ごたえを
感じながら７期目に挑みます。
　区民参加の区政を支え、区民のく
らしを守るために、全力を尽くす決意
です。

丸山、野方、若宮、大和町の声をまっすぐ区政へ届け

地域に根ざし２４年
住み続けられる中野を

生まれも育ちも中野（野方・大和町）

▲写真は、環七調節池への野方取水口（左）。
改修された三谷橋（右）。

▲不燃化特区による大和町
中央通りの拡幅事業。
バリアフリーと歩行者の安全
確保に努めます。

▲平和運動が私の原点です。日本共産党ベストチームの幹事
長として、９条改悪ストップの運動はじめ、議会活動、市民と
野党の共闘発展に奮闘してきました。

▲西武線利用者のみなさんと、野
方駅のバリアフリー・北口新設・
南口駅前広場の実現にこぎつけま
した。さらに、ホーム転落防止柵
の設置へ取り組みをすすめます。

▶生活相談：「くらし」「営業」「街づくり」などあらゆ
る分野を網羅

▶62 年中野区生、啓明小、四中、鷺宮高、法政
大学卒

▶中野共立病院職員を経て区議（現在６期）。
監査委員など歴任

▶現在、党議員団幹事長、総務委員会、議会運営
委員会

▶家族は妻（保育士）、二男一女

くらしの相談お気軽に
中野区議団：03（3228）8873
長 沢 携 帯：090（9381）4667
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酒井直人区長とともに

誰一人とり残さない区政へ
　日本共産党は区民の苦難軽減の立場で生活相談
活動や、区内各所での要求運動に力をあわせています。
　寄せられる声を力に、独自の調査と区政へ提案をお
こないながら、区民サービスの向上と区民負担の軽減
へ引き続き力をつくします。
　酒井区長のもとで始まった区民参加の区政を支え、
さらに前進させるために、日本共産党７人の区議団実現
へ力をお貸しください。

７名の共産党区議団へ

・低所得世帯・子育て世帯への給付金支給
・店舗家賃などの固定費への支援
・プレミアム付商品券の発行

物価高騰への対策

・給食費・教材費の無償化
・高校・大学進学への給付制奨学金の実施
・子育て世帯向け住宅供給

子育て・教育

・ 高齢者施設や子ども施設での
　定期的な PCR検査の実施
・コロナワクチンの接種推進
・医療機関への支援

新型コロナ対策
・補聴器購入への助成
・介護保険料の引き下げ
・特養ホームなど高齢者施設の増設

介護・福祉

・個人・事業者向けの
　再エネ・省エネ設備導入への支援
・超高層ビルを増やす再開発計画の見直し

気候危機打開

・あらゆる差別とハラスメントの防止
・セクシャル・マイノリティー施策充実

ジェンダー平等・LGBT/SOGI

区議団一丸で、推進します！

・西武新宿線連続立体交差事業の促進とまちづくり
・都立中野工業高校新校舎建替えに伴う跡地活用
・平和の森小学校の移築に伴う跡地活用
・妙正寺川の改修（大和町・若宮）
・大和町・若宮地域におけるコミュニティタクシーの運行

中野の広場 日本共産党中野地区委員会は以上の見解を発表しました
2022年9月号外　中野区野方１－17－４ / 中野の広場社

ボランティア
登録フォーム in 中野 LINE NEWS公式ページ

\ ボランティア＆サポーター募集中！/

あなたのお力で日本共産党を伸ばしてください

日本共産党中野区議団
実 現行 動提 案調 査

党区議団がとりあげ、実現したおもな施策
子どもの権利条例制定
保育園待機児童ゼロ
区立保育園・幼稚園全廃の撤回
児童館全廃計画の見直し

公契約条例の制定
旧中野刑務所正門の保存・活用
住宅耐震改修への助成の実施
新型コロナPCR検査センター設置

など

　この間、党区議団が提案し実施された「子ども
の貧困実態調査」は、就学援助基準の拡大や子ども
食堂支援など、子ども施策が前進へと結び付いて
います。
　さらに、党区議団として定期的に全区民を対象
とした区民アンケートを実施。区民の願いと区政
を結びつける活動に取り組んできました。

長沢和彦区議を応援します
　困った時はいつでも気軽に相談に乗ってくれる、頼
もしい議員です。6期24年の実績をもとに区民の声に
応え、区民の暮らしと権利を守るために、全力を尽く
してくれる事は間違いありません。これからも区政に
大きな力を発揮してくれることを期待しています。

大和町4丁目在住


